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4、爱的传递

加泰高迪国家高新技术企业申报启动会

3月2日，加泰集团制造中心

的加泰罗尼亚洁具(宁波)有限公司

和宁波高迪洁具有限公司等两家

公司的国家高新技术企业培育申

报启动会议在商务楼六楼会议室

召开，集团总经理朱叶俊杰，资

产管理中心副总钱同杰，综合管

理中心副总陈北南、加泰总经理

助理汪和军，高迪生产部长杜禄

3月8日是国际妇女节，又称三八节、妇女节、三八国际妇女

节。是世界劳动妇女为争取和平、民主、妇女解放而战斗的节日。

为庆祝“三八”国际劳动妇女节，加泰集团为每个女员工工准

备了具有纪念意义的礼品，一方面是为了感谢女员工的辛勤付出，

另一方面也为女员工送去浓浓的关爱和温暖，鼓励女员工以更加充

沛的精力、更加昂扬的斗志投入到集团发展的实践中去，为集团的

发展贡献力量。

公正严明  廉洁自律

时间，做好项目细化分解，切实

改善加泰和高迪的技术创新能力

和 综 合 管 理 水 平 ， 争 取 在

2021年的申报工作中一举通过

认定。在这三年的高新认定准备

过程中，我们也会加大力度发掘

其他可申报项目，将技术转化等

工作落到实处。在会上，集团总

经理朱俊杰也殷切期望所有相关

部门人员各司其职，认真负责，

按照时间节点完成既定的各项工

作任务，以达到本次会议确定的

加 泰 高 迪 国 家 高 新 企 业 认 定 目

标！

全、加泰高迪技术部、财务部等

部 门 相 关 人 员 均 参 加 了 此 次 会

议。

国家高新技术企业又称国家

级高新技术企业，根据《高新技

术企业认定管理办法》规定，国

家高新技术企业是指在《国家重

点支持的高新技术领域》内，持

续 进 行 研 究 开 发 与 技 术 成 果 转

化 ， 形 成 企 业 核 心 自 主 知 识 产

权 ， 并 以 此 为 基 础 开 展 经 营 活

动。启动会议后，制造中心的加

泰和高迪两家企业将在相关专业

人士的指导下，从行政、人事、

技术、财务、体系等各个方面更

加规范的操作管理，通过三年的

一 线 的 沈 群 锋 是 加 泰 的 老

员工了，一名优秀员工应该起

到表率作用，应该以高度的主

人翁精神，默默地奉献着光和

热；应该抱着务实认真的工作

态度，埋头苦干，敬业爱岗，

勤勤恳恳地做好本职工作。

流水1线的他，朴实勤奋，

对 待 工 作 认 真 负 责 ， 积 极 主

动，不仅能完全胜任本职工作

而且能在线长请假期间顶岗兼

职，带领该线员工保质保量的

完成工作任务，在带班期间，

深 感 责 任 重 大 ， 丝 毫 不 敢 懈

怠 ， 甚 至 急 出 了 病 ， 即 便 如

此，依然坚守岗位，没有出现

质量问题，直到线长回来，绷

紧的弦才终于放了轻松。

没 有 功 利 心 和 虚 荣 心 ， 甚

至开玩笑的说自己不适合做领

导，还是好好的当一名员工，

表面上看貌似没有上进心，其

实公司也正需要这样的员工，

他们就是最坚实的基础，俗话

说：没有平凡的岗位，只有平

庸的员工，他能在自己的岗位

上，认真细致的把工作完成，

就像我们生产的淋浴房，他就

是小小的一颗螺丝钉，却是非

常重要的一环。鉴于该员工有

着高速度、高效率、高质量的

工作表现，且在日常生活中能

与其他同事团结友爱，互助进

取，特提出嘉奖。

2018年 2月 10日 ， 品 检 部

部 长 梁 建 军 在 春 节 返 乡 行 程

中，收到某供应商微信转来好

处费1000元整，立刻上报公司

代理负责人杜禄全、集团管理

中心负责人陈北南。并在同月

27日节后上班第一天，梁建军

将现金交还财务入账。

梁 建 军 的 拒 贿 行 为 ， 是 为

树立公司积极正面形象、弘扬

公司正能量的行为，是需要我

们大力提倡和值得所有员工学

习的榜样。

梁 建 军 上 交 供 应 商 的 现 金

行贿，这已不是第一次了，他

作为品质部的负责人，需要严

格对品质把关。有某些供应商

或外加工工厂认为施以我司的品

质负责人小恩小惠，就可以打通

关系，公司就可以对他们的产品

放松检验，收受某些不严格品。

孰不知，高迪公司的品质负责人

梁建军是一贯以“严格古板，不

会变通”的性格而著称的，所以

供应商的这种施以小恩小惠妄想

打通关节的做法简直就是异想天

开。

2018年 春 节 后 上 班 的 第 一

个早会，公司负责人杜禄全就对

此 梁 建 军 的 事 迹 进 行 了 通 报 表

扬，并奖励了其200元的现金红

包。梁建军的行为值得我们所有

人员学习，决不沾一些小便宜，

收一些小好处，而放低对产品的

要求，包括质量、时限、数量等

等各个方面的要求。只有这样，

我 们 每 个 部 门 才 能 做 到 环 环 相

扣，带动整个公司前进的车轮的

转动更为畅滑和顺利！

高迪—李冶珍

平凡的他

加泰—于帆

      —记品质部部长梁建军上交供应商贿赂的事迹

集团优秀女工方特一日游

3月11日，星期天，欧洲工业园

工会组织了加泰集团评选的优秀女工

值三八妇女节之际到方特一日游，大

家怀着愉快的心情，欣赏了方特各处

的人文景观，一起度过了美好愉悦的

一天，在忙碌的工作之余，有了一次

身心放松的特别体验。

工会—李晓凤

综合管理中心—王西秀

风云靑商

人，他历经磨难，百折不挠，不

仅自己闯出了一片天地，也带动

了 一 批 人 走 向 致 富 的 道 路 ， 同

时，他还激励与会人员在创业的

路上要不忘初心，谱写新篇章，

充分发挥青田人的精神，起好世

界的桥梁纽带作用。

3月16日 ， 宁 波 市 青 田 商 会

第二次会员代表大会召开。我集

团董事长朱光然和朱叶俊杰均出

席了此次会议。通过选举，我集

团总经理朱叶俊杰先生当选为宁

波市青田商会第二届理事会副会

长，董事长朱光然被聘请为宁波

市青田商会第二届理事会荣誉会

长。在同日举行的“侨乡情、甬

城梦”华侨回归论坛中，我集团

朱光然作为特邀嘉宾，分享了他

的创业故事，作为共和国的同龄

会 后 ， 在 “ 侨 乡 情 、 甬 城

梦”联谊晚会期间，我集团董事

长还被授予“风云靑商”荣誉称

号。

综合管理中心—王西秀
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德卫浴销售及内勤进行一次内部培训，目的增强堡德团队对产品知

识的了解。作为组织者，我有幸经历了全场，四个字，受益匪浅！

规划经理 郭钱林，加泰品质部主管李艳平、加泰技术部主管刘焰

林、卫浴产品安装技师王根生、加泰首检班长徐杰。是他们的严

谨、负责、认真，带动了堡德团队这次前进的一大步，并在接下来

的各种考试中，取得优异的成绩。感恩！

第一场考试，大家笔走游龙，扎实的产品基础知识掌握得到体

现。第二场演讲考试，这个团队礼貌中带着自信，现场频频互动，

妙语连珠。第三和第四场实操考试，通过培训获得的知识和技术挥

手间展示出来，淋浴房方面，赵明荣作为一个女同事，表现十分突

出，这和她之前的学习密不可分。而作为内勤的陈杰，在龙头和马

桶方面也是功力深厚。可见接触的工作环境一定会增加对周围知识

技能的掌握，同事们可以多多下车间，对今后工作一定是十分有

利。陈杰虽然在不擅长的演讲项目上没有达到80分，但他用了数天

的时间，锻炼自己的口才，从同事和领导那里汲取经验。在之后的

演讲补考中取得了83.5分的成绩，看着这增长的几分，你可能认为

是小，可从中他和团队的努力的意义，已经远远超过了分数的限

制。考试只是个测量标准，堡德卫浴团队进步必将不会局限于此！

看到好成绩的同时，作为组织者之一，我也从这次培训中发现

了不足，前期的准备工作不到位，后期的资料不充分等。我们会一

一完善，和堡德团队，和集团的同事们一起积累、进步。不积跬步

无以至千里，经过这次有意义有收获的培训后，堡德团队这把利剑

必将再创佳绩，在公司领导手中披荆斩棘，无往而不利！正所谓：

“剑气纵横三万里,一剑光寒十九州！”让我们大家，拭-目-以-待！

倾听骨干员工肺腑言化解集团栋梁生活困

总部规划发布会在上海嘉定蓝宫大饭店盛大举行。本

次大会以“新时代、新思路、新征程”为主题，我公

司作为协会副会长单位受邀参加，共同分享百企万亿

阶段性成果及进展计划，探讨新时代下中国建材家居

产业发展新思路。

此次会议上，发布了数字港平台运营模式，数字

港（聚材道）是百企实现万亿的载体，作为中国建材

家居的大宗交易平台，是汇聚产业生态的高速通道，

将建材家居产业链互联化，打通上下游，重塑产业优

秀企业核心竞争力。对于百企成员关注的数字港平台

运营模式和阶段建设目标，公司总经理朱叶俊杰代表

公司举行了百企万亿数字港签约仪式，并荣获2017年

度优秀会员企业奖。

时代在变，越来越多的企业开

始重视自身的素质提高。这一次，

堡德卫浴销售部先尝到了甜头。企

业领导决定，对堡德卫浴销售及内

勤进行一次内部培训，目的增强堡

德团队对产品知识的了解。作为组

织者，我有幸经历了全场，四个

字，受益匪浅！

最好的培训是实践，更好的培

训是理论与实践相结合。理论知识

加实际操作，让你更直观的进入到

知识的激流，不停的冲洗。《

》曰：“洗者，乃剑锋往来摩

动也”。就在这贰零一八年一月下

旬，堡德卫浴这把利剑，锋芒更

盛。经历了十数个小时的专业培

训，摩挲了一遍又一遍精良的产

品，五款代表性的淋浴房，八款代

表性的水龙头，一款马桶和两款台

盆。数小时的拆装，数小时的勤学

苦练，数小时的用心钻研，我们堡

德卫浴的销售已经可以熟练的拆装

大部分产品，并了解其材质、卖

点、特性等。

作为销售团队能做到这种把产

品熟悉到这种程度，除了感谢领导

的培训计划，还要感谢我们的组织

者和讲师们，他们分别是综合管理

中心副总 陈北南、加泰公司总经

理助理汪和军、产品时代在变，越

来越多的企业开始重视自身的素质

提高。这一次，堡德卫浴销售部先

尝到了甜头。企业领导决定，对堡

武当

剑术

综合管理中心—韩佶

努力常伴进步精彩见证提升
                               ——飞立堡德卫浴工程部培训记                  ——欧洲工业园加泰集团2017年度述职侧

划、体会公司不足和改善、倾听员工生活之困。

通过开展本项工作员工提出：内部组织机构存在多方管理，造

成职责不清的现象；资产管理涉及可控费用成本部分，劳保用品和

机物料消耗与实际不符，存在浪费现象；劳动工资核算模型有问

题，需要改善之处；ERP系统同一系列产品因批次不同，导致录入

与核销发生冲突；营销、计划、制造、采购系统因客户对产品要求

不断变化，产生的内部协调矛盾需要解决等60多条各类建议和意

见。

更为重要的是：集团总经理通过面对面与集团各级主管、专员

的交流，及时掌握各级骨干的思

想动态，让员工更加明确公司层

面的战略发展方向，更有信心服

务于企业，增强企业凝聚力，发

挥积极作用。据悉，本年度加泰

集团述职工作由集团总经办主任

主持。

古语云：兼听则明，偏听则暗。

中国宁波欧洲工业园·加泰集团

为践行群策群力共谋发展，分担集

团骨干员工后顾之忧，自2018年1月

12日-1月30日，由集团总经理朱叶

俊杰先生与集团各中心部门主管、

专员共计29人，畅谈集团发展和规

综合管理中心—陈北南

宁波杭州湾院区医院为三级甲

等综合性医院，项目总投资约14亿

元，总建筑面积约20万平方米，设

计 床 位1200张 ， 集 门 诊 、 急 诊 、

急救、妇幼保健、疾控等功能于一

体 ， 预 计 于 2018年 建 成 投 用 。

   堡德卫浴成功入选宁波杭州湾

新区医院卫浴使用产品，助推医院

建设，打造宁波北部优质医疗环境

集聚高地，为新区及周边地区提供

高品质的服务，这也标志着堡德卫

浴在中国市场得到快速发展。堡德

卫浴现已与国内众多高端酒店、十

强地产等合作，期待堡德卫浴在中

国市场的快速腾飞！

紧跟新时代，迈上新征程
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卫浴工程—杨际坤

2018年 1月

16日，中国建筑

装饰协会材料分

会年会、百企万

亿两周年庆典暨

中国大家居产业
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